

Tutorial Bewerbungsformular Schaffhauser Kulturtage 2025 – bis 15. September!

Wer kann sich bewerben?

Newcomer, Lai:innen und etablierte Kulturschaffende

Einzelpersonen, Gruppen, Kollektive, Vereine und Organisationen.

Wichtiges Kriterium ist Dein Schaffhauser Bezug (Herkunft, langjähriger Schaffens- oder Wohnort).

Womit kann ich mich bewerben?

Du kannst einen Beitrag aus jeglichen Kultursparten einreichen. Bitte mache so detaillierte Angaben wie möglich, damit wir auf dieser Basis den Umfang, die Sparte und den Austragungsort einschätzen können. Das Programm wird unter Berücksichtigung der kulturellen Vielfalt kuratiert.

Darf ich mich bewerben, obwohl ich 2023 bereits beteiligt war?

Natürlich! Bitte beachte, dass im Zweifelsfall neue Projekte bevorzugt werden.

Wie läuft die Programmierung ab?

- Bewerbungsfenster vom **1. Juni - 15. September 2024** ausschliesslich per Online-Formular
- Kuration und grobe Programmplanung im September/Oktober 2024
- Rückmeldungen bis spätestens **31. Oktober 2024**
- Planung und Absprachen im Anschluss (Technik, Ort, Finanzen, etc...)
- Einholen definitiver Texte und Bilder für die Programmgestaltung

Bewerbungslink: <https://kulturtage.sh/mitmachen/bewerben/>

Trage im Anschluss die verlangten Angaben ein. Erwähne bei der Kurzbeschreibung in 1-2 Sätzen Deinen Bezug zu Schaffhausen und dass Du mit (D)einer Band auftrittst.

Link zur Website

Hier kannst Du weitere Informationen hochladen (Dossier, CV, Projektbeschreibung, ...)

📎 Legen Sie Dateien hier ab oder [wählen Sie sie aus](#)

Weitere Informationen, Kommentare, Anmerkungen, ...

Abschicken ion Band

Am Schluss auf Abschicken klicken.

Bezug zu Schaffhausen – Was bedeutet

das genau?

Bei den Schaffhauser Kulturtagen geht es darum, dass die Schaffhauser Kulturvielfalt präsentiert wird. Dabei werden von der kulturmacherei bestimmte Kriterien vorgegeben:

- Du wohnst/arbeitest im Kanton Schaffhausen oder in einer der angrenzenden Gemeinden.
- Du bist von Schaffhausen weggezogen oder nicht mehr tätig.
- Du hast einen (starken) Bezug zur Region Schaffhausen, weil Du Verwandte, (enge) Bekannte hier hast oder Du integriert und verankert bist.
- Wenn Du
 - ➔ Mitglied einer Schaffhauser Band bist
 - ➔ Als Schaffhauser:in einer Band angehörst
 - ➔ Als Gastmusiker:in in einer Schaffhauser Formation auftrittst

Die kulturmacherei entscheidet schliesslich über eine Aufnahme.

Wichtige Schlussbemerkungen

Sobald Du Deine Bewerbung abgeschickt hast, sende uns eine Mail mit der Bestätigung, damit wir auch wissen, wer sich beworben hat. Falls Du sie bereits abgeschickt hast, melde uns dies ebenfalls. Wichtig ist der Vermerk «Band-Union Band» deshalb, damit die kulturmacherei einen Überblick hat, wer von der BU ist. Denn die kulturmacherei ist auch zuständig für das Line-up und teilt die Bands auf allen Stadtbühnen ein. Wir können bei der Gestaltung Wünsche angeben und Dein Interesse vertreten, dass Du im Mosergarten spielen möchtest. Aber auch hier trägt die kulturmacherei die finale Entscheidung.